

L'Éden de Satan N° 180

L'alliance du mariage N° 8

(Le huitième commandement, « Tu ne voleras point »)

Le dimanche 11 août 2024

Brian Kocourek, pasteur

Amen. Inclignons la tête en prière.

Père miséricordieux, nous sommes si reconnaissants, Seigneur, d'être ici. Et, Père, nous savons que les choses arrivent à un point critique. Nous savons que lorsque l'épouse n'est plus là, le monde se transforme en chaos, et nous n'en sommes plus qu'à 99,9% maintenant. Alors, Seigneur, nous prions simplement que nous soyons prêts et que nous attendions avec impatience ce moment de Ton grand souper de noces. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Vous pouvez vous asseoir.

Eh bien, ce matin, ce sera l'Éden de Satan N° 180, L'Alliance du Mariage.

Le numéro huit, le 8^e commandement : *tu ne voleras point.*

Maintenant, restons debout pendant que nous lisons la Parole de Dieu. **Exode 20 :15** et il est simplement dit : *Tu ne voleras point.*

Alors prions.

Père, nous nous contentons, Seigneur, c'est une courte phrase dans la Bible, mais pourtant c'est l'un de Tes commandements. Et donc, Père, nous prions simplement que nous comprenions mieux comment cela traite du mariage. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Vous pouvez vous asseoir.

Ce matin, nous prendrons notre texte dans **Exode 20 :15** *Tu ne voleras point.* Ce sera le numéro 8 de notre série sur L'alliance du mariage, et nous traiterons du huitième commandement : *Tu ne voleras point.*

Comme nous l'avons dit avec chaque sermon de cette série, j'aimerais vous rappeler que nous avons découvert que les Dix Commandements ne sont pas dix lois que Dieu nous a juste lancées à la figure pour nous garder en ligne. Dieu n'est pas juste un ogre qui cherche à se jeter sur vous.

Ce ne sont pas non plus les dix lois auxquelles Dieu nous exige d'obéir pour tester notre désir de justice, et elles ne nous rendront pas saints en leur obéissant.

Les Dix Commandements ont été donnés pour établir et maintenir notre relation avec Dieu. Et puisqu'elles sont considérées par la plupart des gens comme le fondement de la loi, permettez-moi de vous rappeler que la loi vient du mot hébreu Torah, et qu'elle signifie les instructions du Père. Donc, si jamais nous avons des gens qui ont compris leur relation (Dieu est notre Père et Jésus est notre frère aîné) nous sommes ces gens. C'est pourquoi nous voulons les considérer car ces lois signifient des instructions de votre Père.

Par conséquent, ils ne sont pas censés être, au sens juridique du terme, « *la Loi* », mais plutôt une recette pour une meilleure relation. Maintenant, comme nous le savons, si vous omettez un ingrédient d'une recette, vous risquez d'avoir un désastre. Et comme je viens de le dire, essayez de cuisiner sans bicarbonate de soude. Je veux dire, vous aurez simplement quelque chose de fade, et ça fait partie de la recette.

Par conséquent, ce sont les « *Dix lois de la relation* ». Et en tant que telle, une bonne relation dépend autant de ces règles de relation, que la loi de la gravité dépend de la gravité elle-même, et la compréhension de la loi de la vie pour comprendre l'importance de la semence.

Par conséquent, ce matin, nous examinerons la règle numéro huit : *Tu ne voleras point*. Maintenant, vous vous demandez peut-être en ce moment : « *Qu'est-ce que le vol a à voir avec votre vœu de mariage ?* » Eh bien, par la grâce de Dieu, nous le saurons ce matin.

Je crois de tout mon cœur que ces 10 commandements ne sont pas dix lois par lesquelles vivre, mais elles sont dix règles pour établir et maintenir une bonne relation.

Et avouons-le, même si nous considérons le vol dans les termes les plus simples, nous devons nous demander : « **Quelle relation pourrait-on établir et maintenir si l'une des deux parties ne peut pas faire confiance à l'autre avec ses biens personnels ?**

Si l'une des parties profite de l'autre et veille à son propre avantage et non au profit de l'union ? Aucun mariage ne peut durer dans une atmosphère égoïste et égocentrique. Après tout, les deux ne sont-ils pas censés ne faire qu'un ?

Et il n'y a que quelques raisons pour lesquelles une personne vole. Le mot voler qui est utilisé dans notre texte est le mot hébreu **ganab** qui sonne comme les mots anglais « *gonna grab* » qui signifie « je vais me saisir de, m'emparer de ».

Et il a plusieurs sens, tout comme notre propre équivalent anglais. Par conséquent, listons-les :

1. La première définition du mot voler signifie prendre ce qui ne vous appartient pas, et nous le trouvons utilisé pour la première fois dans **Genèse 31 :19** *Et Laban alla tondre ses brebis, et Rachel avait volé les images qui étaient à son père.*

C'est la première et la plus courante utilisation du mot voler. Cependant, il existe une autre sens pour le mot voler qui est en relation avec le fait d'être sournois et nous l'utilisons dans le mot furtif (ou se dérober).

Nous le voyons utilisé dans le verset suivant de la Bible. **Genèse 31 :20** *Et Jacob se déroba de chez Laban le Syrien, parce qu'il ne lui dit pas qu'il s'enfuyait.*

Donc, en d'autres termes, vous pouvez être furtif. C'est une chose, et cela n'a pas une si mauvaise

connotation. Vous êtes juste silencieux sur ce que vous avez fait. Mais l'autre chose, c'est de voler, de prendre quelque chose qui ne vous appartient pas.

Encore une fois, nous voyons cet usage dans les versets **26** et **27**... *Et Laban dit à Jacob : Qu'as-tu fait, tu es parti à la dérobée, et tu as emmené mes filles comme des captives prises par l'épée ?*

En d'autres termes, vous pouvez voler ou utiliser la furtivité, et ce n'est pas non plus une très bonne chose. Je veux dire, cela montre que votre motif est mauvais.

27 Pourquoi t'es-tu enfui secrètement, et t'es-tu dérobé, et ne m'en as-tu pas prévenu, afin que je te renvoie avec joie et avec des chants, avec le tambourin et avec la harpe ?

Eh bien, voyez-vous, son motif était qu'il avait peur de le lui dire parce qu'il a peur de se faire engueuler. C'est tout.

Je veux dire, un jeune enfant vole des bonbons ou des biscuits, dans le pot à biscuits ? Et il le fait furtivement pour que sa mère ne le sache pas, mais c'est ce qui se passe ici.

Dans **Lévitique 19 :11**, il nous est dit : *Vous ne volerez pas, vous n'agirez pas faussement, et vous ne mentirez pas l'un à l'autre.* Donc, non seulement le vol est mauvais, mais aussi agir faussement, ce qui ferait alors partie de la furtivité, parce que c'est agir faussement.

Webster définit le mot « *voler* » comme « *prendre ou s'approprier la propriété, les idées, etc. d'autrui sans permission, malhonnêtement ou illégalement, en particulier de manière secrète ou furtive.*

En d'autres termes, nous avons, par exemple, un homme qui se présente au poste de vice-président et qui prétend qu'il était le commandant d'un certain groupe de personnes, et qu'il n'a jamais reçu ce titre, parce qu'il a démissionné deux ans et demi plus tôt que ce qui était prévu dans son contrat, lorsque ses hommes partaient en Afghanistan. Il a démissionné et n'est pas allé avec eux.

« Jésus dit : *Vous les reconnaîtrez à leurs fruits.* »

Nous lisons dans **Matthieu 7 :16** : *Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des figes sur des chardons ? 17 Ainsi tout bon arbre produit de bons fruits ; mais le mauvais arbre produit de mauvais fruits.*

18 Un bon arbre ne peut produire de mauvais fruits, ni un mauvais arbre produire de bons fruits. 19 Tout arbre qui ne produit pas de bon fruit est coupé et jeté au feu.

20 C'est pourquoi vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Vous les reconnaîtrez à leurs fruits ?

Alors, s'ils volent, ils sont appelés voleurs. La question que nous devons nous poser est la suivante : Une personne vole-t-elle et devient-elle donc un voleur, ou est-elle un voleur et donc elle vole ? Maintenant, pensez-y. Qu'est-ce qui les motive à voler ? Parce qu'ils sont des voleurs.

Par conséquent, je voudrais vous demander, quels fruits, ou quels attributs, reconnaissons-nous chez une personne qui vole ? Pensez-y un instant.

En d'autres termes, le vol n'est pas le vrai problème, mais le problème sous-jacent est beaucoup plus profond que cela. Pourquoi une personne vole-t-elle ? Pensent-ils aux autres ou à eux-mêmes ? Sont-ils axés sur les autres ou sont-ils égocentriques ?

C'est pourquoi il est très important pour les parents, lorsque vous voyez que votre enfant est furtif ou qu'il essaie d'être sournois, ou qu'il vole, que vous le réprimandiez, que vous lui en parliez, que vous le regardiez droit dans les yeux et que vous passiez du temps avec lui. Parce que si vous ne le faites pas, ce que vous faites, c'est que vous nourrissez un problème futur. Très bien.

Quels sont les attributs d'une personne qui vole ? Que pouvons-nous dire de cette personne ? Nous pourrions commencer par dire que cette personne n'est pas très - quoi ? Quel mot cherchons-nous ici ? Eh bien, nous recherchons le mot malhonnête. Ils ne sont pas très honnêtes.

Malhonnête : signifie qui n'est pas honnête *implique l'acte ou la pratique de mentir ou de tricher, de tromper, de voler, etc.* Cela signifie également qu'ils sont trompeurs.

Trompeur *implique l'intention de faire croire à quelqu'un ce qui n'est pas vrai, par exemple en donnant une fausse apparence, en utilisant la fraude, etc.*

Combien de mariages passent à la trappe parce qu'un partenaire n'est pas honnête avec l'autre. Nous pourrions dire : « Elle le trompait ». Maintenant, elle le trompait sexuellement, ou elle le trompait financièrement, etc.

Cela signifie qu'elle volait l'amour de quelqu'un d'autre, l'affection de quelqu'un d'autre, la vertu de quelqu'un d'autre, et qu'elle cachait le fait à son mari. Mais il existe d'autres moyens de tromper le mari que l'infidélité.

Dans **Éphésiens** chapitre **5 :25**, l'apôtre Paul dit : « *Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l'Église et s'est donné lui-même pour elle ;* »

Or, le mot « *comme* » signifie dans la même mesure ou dans la même proportion que. Et l'apôtre Paul nuance cette déclaration au verset **25** par une autre aux versets **28** et **29**.

C'est ainsi que les hommes doivent aimer leurs femmes comme leurs propres corps. Celui qui aime sa femme, s'aime lui-même. 29 Car personne n'a jamais haï sa propre chair, mais il la nourrit et la chérit, comme le Seigneur le fait pour l'église ;

Remarquez que l'apôtre Paul nous dit que si vous aimez votre femme comme il se doit, vous l'aimerez autant ou dans la même mesure que vous vous aimez vous-même.

Puis il nous dit que *si nous aimons, nous nourrirons et nous chérirons*. Et nourrir signifie : 1. (v.) Favoriser le développement de : · patronner · développer · encourager · guider · soigner · promouvoir · favoriser · nourrir · faire progresser

2. (v.) Travailler et prendre soin de : · s'occuper de · nourrir · s'occuper · servir · pourvoir · servir · soutenir · soutenir · prendre soin de · servir · garder

5. (v.) Tenir ou cultiver dans l'esprit ou le cœur : · chérir · abriter · porter · prendre · s'attacher à. Et n'est-ce pas exactement ce que Dieu a dit à l'homme de faire ?

Genèse 2 :24 *C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils seront une seule chair.* Il incombe donc aux hommes de considérer leur femme au-dessus de leur propre famille.

Et Paul a dit que non seulement nous devons la nourrir, mais aussi la chérir. Et le mot chérir signifie : 1. (v.) Aimer ou apprécier avec enthousiasme, souvent excessivement : · adorer · idolâtrer · adorer ·. Comme on dit, ils les adoraient.

Et Paul a dit d'elle dans **Éphésiens 5 :33** : *Cependant, que chacun de vous aime sa femme comme lui-même, et que la femme veille à ce qu'elle ait de la révérence pour son mari.*

Et c'est ce que le mot chérir implique également, · vénérer et aimer · glorifier · délecter · se délecter · être gaga de · · être entiché et c'est le contraire de · détester · ou mépriser · ou abhorrer · ou de haïr.

Mais d'une manière plus importante, cela signifie reconnaître la valeur de : · apprécier · estimer · Tenir cher · faire l'éloge · Priser · respecter · vénérer · avoir de la révérence · garder ou conserver précieusement · accorder ou attacher de l'importance.

Proverbes 31 :10 *Qui peut trouver une femme vertueuse ? Car son prix est bien au-delà des rubis.* **11** *Le cœur de son mari a une entière confiance en elle,* (en d'autres termes, il n'a aucune inclination à penser qu'elle est une pécheresse. Il la regarde comme une juste) *ainsi il n'aura pas besoin de butin.*

En d'autres termes, s'il lui fait vraiment confiance, il n'a pas à s'inquiéter qu'elle soit sortie pour elle-même ou qu'elle soit sortie pour voler ce qu'il a gagné et partage avec elle.

12 *Elle lui fera du bien et non du mal, tous les jours de sa vie.* Il n'a pas à s'inquiéter qu'elle se retourne contre lui, car ils sont censés ne faire qu'un.

Mais que se passe-t-il si elle a des arrière-pensées et qu'elle ne l'utilise que pour gagner suffisamment d'argent tout en cachant ses motivations qu'elle a pour quelqu'un d'autre ?

Alors, si nous sommes connus par nos fruits, elle sera découverte pour ce qu'elle est vraiment, en tant que personne égocentrique qui n'essaie aucunement de protéger ses biens à lui, qu'il a volontairement accumulés pour eux deux, mais elle est prête à réduire la quantité ces biens en faveur des siens.

En d'autres termes, qui se retrouvera avec tout ? C'est elle.

Alors, bien sûr, elle n'est pas une femme vertueuse après tout. Vous voyez, en parlant d'une femme vertueuse, il dit... **13 Elle cherche de la laine et du lin, et travaille de bon cœur avec ses mains.** Alors elle n'a pas peur de lui. Elle le fait de bon cœur.

Elle contribue donc également à cette richesse partagée.

14 Elle est comme les navires marchands, elle amène sa nourriture de loin. 15 Elle se lève quand il est encore nuit,

Elle ne fait pas la grasse matinée et ne dit pas : « Eh bien, tu te lèveras et tu iras travailler à 8h00 tous les matins ou à 7h00 et je vais juste rester au lit jusqu'à 10h00 et prendre mon... » Non, elle dit : « Je suis debout avant toi. » D'accord.

Vous voyez, une femme vertueuse ne pense pas à elle-même, elle se sacrifie pour sa famille. Elle n'est pas égocentrique mais pense d'abord à sa maison. Elle ne fait pas la grasse matinée pendant qu'il s'absente pour le travail, elle vit pour sa famille.

et elle donne la nourriture à sa maisonnée, et une portion à ses servantes. 16 Elle pense à un champ, et l'achète ; du fruit de ses mains elle plante une vigne.

Elle est plus du genre à donner qu'à prendre. Elle n'est pas dépendante de lui pour son seul revenu, elle gagne de l'argent pour soutenir la cause. Ce n'est pas seulement une de ses dépensières, mais elle contribue également.

17 Elle ceint ses reins de force, et fortifie ses bras. 18 Elle perçoit que sa marchandise est bonne ;

Elle connaît la valeur du travail acharné et des biens dont elle s'occupe. **De nuit sa chandelle ne s'éteint pas.** Elle se lève tard mais elle ne chôme pas. Vous savez, elle n'est pas sur son téléphone portable et ne bavarde pas avec tout le monde. Elle fait en fait des choses productives.

19 Elle met la main à la quenouille, et ses mains tiennent le fuseau. (La broche)

20 Elle étend sa main vers le pauvre ; oui, elle tend ses mains au nécessiteux.

Vous pouvez voir par ses fruits qu'elle n'est pas là pour elle-même, mais qu'elle a un œil sur ceux qui ont moins.

Elle ne se soucie jamais de son propre bien-être, mais de celui des autres. Montrez-moi une femme qui essaie toujours d'aider les autres, et je vous montrerai quelqu'un qui a la vie éternelle, parce que le Prophète a dit : « La vie éternelle, c'est de vivre pour les autres. »

Pourquoi pensez-vous qu'au jugement du Trône Blanc, si elles ne se lèvent pas en tant qu'épouses, elles entreront parce qu'elles vivent pour les autres. Et elles recevront la vie éternelle.

Ils vivront dans la Nouvelle Terre pour l'éternité.

Jésus dit : « *Tout ce que vous avez fait au plus petit de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.* »

Ne sont-ce pas là les paroles de notre Sauveur Lui-même ? Et ils ne sont même pas conscients de ce qu'elles lui font.

21 Elle ne craint pas la neige pour sa maisonnée, car toute sa maisonnée est vêtue d'écarlate. 22 Elle se fait des couvertures de tapisserie ; son vêtement est de soie et de pourpre

23 Son mari est connu dans les portes quand il s'assied avec les anciens du pays.

Elle n'essaie pas de rivaliser avec lui. Il ne dit pas qu'elle est connue aux portes, mais c'est lui. Elle ne se soucie pas de sa réputation, mais de la sienne. Elle ne s'érige pas en rabaissant les autres.

*24 Elle fait du lin fin, et **le vend** ; et elle livre des ceintures au marchand.*

Elle n'est pas en concurrence avec le marchand, mais elle sait que sa valeur réside dans la fabrication de biens pour qu'ils les vendent, comme le fait votre mère. (S'adressant à Justin).

*25 La force et la **dignité** sont son vêtement, et elle se réjouit du jour à venir. 26 Elle ouvre **la bouche avec sagesse**, et **la loi de la bonté** est sur sa langue.*

Elle ne dégrade pas ou n'essaie pas d'humilier son mari pour se faire mieux paraître, elle prend volontiers le siège inférieur, c'est ce que fait la dignité. Quand je pense à ces attributs, je pense à ma belle-mère.

*27 **Elle surveille les chemins de sa maisonnée, et ne mange pas le pain de paresse.***

*28 **Ses enfants se lèvent et la disent bienheureuse, son mari aussi, et il la loue.***

Encore une fois, je pense à ma belle-mère qui traitait tout le monde avec respect, même ceux qui ne le méritaient pas. Et ils l'aimaient et ils étaient plus nombreux à assister à ses funérailles qu'à celles de nombreux ministres.

29 Beaucoup de filles ont agi vertueusement ; mais toi, tu les surpasses toutes. 30 La grâce est trompeuse, et la beauté est vaine mais une femme qui craint le Seigneur, c'est elle qui sera louée.

Et je pense que cela résume la raison pour laquelle elle est comme elle est, parce que la crainte du Seigneur est le début de la sagesse, et tous ces attributs sont d'autres attributs.

*31 Donnez-lui du fruit de ses mains, et **que ses œuvres** (fruits) **la louent aux portes.***

Or, l'opposé de *chérir*, c'est *déprécier, mépriser, dédaigner*

Mais c'est plutôt *de la chérir*, c'est (v.) *Ressentir un amour profond et dévoué pour : · adorer · porter un flambeau pour · être gaga de · Tenir cher · aimer · vénérer (profond respect) · garder ou préserver précieusement.*

Maintenant, pour en revenir au voleur, celui qui vole, nous avons plusieurs autres attributs que nous pourrions voir en eux.

Nous pourrions également dire qu'ils ne sont *pas dignes de confiance, peu fiables ou sournois*. Et nous pourrions dire que l'accord qu'ils ont conclu est un accord louche. Ou dire que cette personne a un caractère douteux.

Mais pourquoi une personne vole-t-elle ? Pourquoi une personne utilise-t-elle la furtivité pour prendre ce qui ne lui appartient pas ? Et la réponse sous-jacente est qu'ils sont très égoïstes. Ils ressemblent donc à la plupart des politiciens pour moi.

L'égoïsme dans le mariage est l'un des plus grands facteurs contribuant à la dissolution de tout mariage.

Le mariage est comme une course à trois pattes, et si vous ne courez pas au pas l'un de l'autre, vous finirez par entraîner l'autre dans votre chute.

Les slogans que nous voyons si souvent aujourd'hui sont « **Fais ce que tu veux** » et « **Tu as fait du chemin, bébé** » qui laisse complètement de côté l'autre moitié d'un mariage.

Oui, elles ont fait un long chemin, elles ont fait du chemin, elle est loin d'être une femme vertueuse.

Vous ne pouvez pas chercher à être numéro un et avoir un mariage réussi. Parce que veiller à être le numéro un est une attitude égoïste et dire : « *Je reçois ma part avant de lui donner sa part à lui ou elle* ».

J'ai vu pas mal de mariages comme ça, et ces mariages ne marchent jamais. Il y a toujours un ressentiment sous-jacent, et comme nous l'avons déjà dit, si les besoins ne sont pas satisfaits dans le mariage, ils seront satisfaits en dehors du mariage.

Et généralement, cela finit par l'amener à sortir et à se trouver un emploi juste pour avoir de l'argent de poche à elle.

En célébrant plus d'une douzaine de mariages, au fil des années, et avec chacun de ces mariages, je rencontrais le couple pour leur prodiguer des conseils ; et nous couvrons ces aspects essentiels.

Sur des trucs financiers comme ça.

Le vrai problème, c'est quand le couple n'écoute pas et ne prend pas à cœur ces choses. Je pense que l'une des principales raisons des difficultés conjugales est précisément cette raison.

Le problème, je pense, c'est que les jeunes couples le comprennent, mais il semble que certains des couples plus âgés feraient bien de pratiquer cela dans leur mariage.

Je connais de première main plusieurs couples qui ont eu un mauvais cas d'égoïsme dans leur mariage qui a commencé avec l'homme, et les femmes ont estimé que pour avoir quelques choses, elles avaient besoin de trouver un emploi pour avoir de l'argent pour elles-mêmes.

En célébrant un mariage il y a des années, j'ai fait la déclaration que lorsque Jésus dit : *comme, que les maris aiment leurs femmes, comme Christ a aimé l'église*, et j'ai dit : donc, *comme* signifie de la même manière.

Donc, si vous dépensez 100\$ pour votre fusil, vous devriez lui donner 100\$ à dépenser pour elle-même. Et l'un des gars est venu me voir après, et m'a dit. « *Eh bien, je pratique ça depuis des années. Il dit, j'achète un fusil et je lui donne un balai.* » Non, vous n'êtes qu'un païen, c'est ce que vous êtes.

Ce mauvais attribut d'égoïsme chez le mari a non seulement gâché leur mariage, mais il a finalement détruit leurs enfants également. Afin d'avoir quelques extras, maman a décidé de se trouver un emploi.

Puis, quand ses enfants rentraient de l'école, il n'y avait personne pour leur donner des directives et des conseils, et les enfants ont commencé à traîner ensemble et très vite, ils ont commencé à fréquenter les mauvaises personnes.

Ou ils ont été gardés sous la mauvaise influence de la télévision.

Et avant que vous ne vous en rendiez compte, toute la famille a quitté l'église, et vous vous demanderiez même s'ils croient encore au message.

Dans **Jésus garde tous Ses rendez-vous 18.04.64 Soir E-59** Frère Branham dit : *Vous savez, bien des fois nous pensons à la délinquance juvénile. Je pense que c'est en grande partie dû à **la délinquance parentale**.*

Si on avait enseigné aux enfants à prier et à servir Dieu, au lieu d'avoir une maman quelque part à une partie de cartes (dans sa partie de cartes religieuse), et papa quelque part sur un terrain de golf, et une sœur avec junior, là dans la rue, et courant partout et...

Peut-être que les choses auraient été différentes s'ils avaient eu l'autel de prière à l'ancienne mode, la Bible au lieu d'un jeu de cartes, et s'ils avaient jeté cette télévision par la porte il y a longtemps. Cela aurait pu être très différent.

Vous aviez tous tort d'aller aux salles de cinéma. Le diable l'a mis sur nous ; Il l'a apporté directement dans notre maison.

Ainsi, l'égoïsme ne détruira pas seulement un mariage, mais il détruira également des familles.

Le baptême du Saint-Esprit 28.09.58 Matin 101 *Et puis cette jeune génération qui court partout en fumant, en buvant et tout, **comment voulez-vous qu'il y ait une autre génération ?***

Regardez dans les écoles aujourd'hui, ils ne savent même pas s'ils sont homme ou une femme ou s'ils sont des chiens ou des chats. C'est pathétique. Ce n'est même pas humain. Pendant des années, ils ont dit que vous descendiez du singe, et j'étais au plus grand centre commercial du monde à Edmonton, et je me tenais là-bas, où il y avait une exposition de singes et des choses comme ça. Un homme qui se tenait à côté de moi, il est venu, il a dit : « **Mec, juste de penser que nous descendons d'eux** ». Et j'ai dit : « **Eh bien, il se peut que ce soit bien le cas pour vous, mais pas pour moi.** » il se peut que vous soyez un singe, mais moi, je n'en suis pas un. Il se peut que vous soyez une bête, je n'en suis pas une.

La raison pour laquelle nous avons le péché, la délinquance juvénile maintenant, la raison pour laquelle nous avons des petites filles dans la rue, et des petits garçons, c'est parce que leurs mères et leurs pères ont fait ce qu'ils ont fait dans le passé.

Et la raison pour laquelle nous avons encore des prédicateurs qui défendent la vérité, la raison pour laquelle nous avons encore des filles à l'ancienne, c'est parce qu'elles avaient des parents à l'ancienne après elles. C'est tout à fait exact.

Nous avons toujours des prédicateurs qui restent intransigeants avec n'importe quelle dénomination, ou plutôt avec la Parole, c'est parce que nous avons des prédicateurs à l'ancienne mode jadis, qui se tenaient juste sur les mêmes terrains. Oui.

Remarquez que tout dépend des motifs. Et les motifs sont vos motifs pour voler. Nous en voyons plusieurs dans les Écritures.

Deutéronome 24 :7 *Si on trouve un homme qui ait volé l'un de ses frères, des enfants d'Israël, et en ait gagné de l'argent, ou l'ait vendu, ce voleur alors mourra ; et tu ôteras le mal du milieu de vous.*

C'est comme quand j'étais dans les acquisitions (achats). Et il y avait une règle que j'ai toujours eue, et c'est ce que la Bible dit : « **Ça ne vaut rien, ça ne vaut rien, dit l'acheteur ; puis il s'en va et se vante.** » Alors je savais qu'il ne fallait jamais dire : « Oh, quelle belle affaire j'ai faite. » Je me suis toujours assuré que lorsque nous partions, les deux parties étaient satisfaits de ce qu'elles avaient obtenu.

Très bien, inclinons simplement la tête en prière.

*Père bienveillant, nous savons que c'est un court sermon aujourd'hui, mais le sujet est assez court. Seigneur, « **tu ne voleras point.** » Et, Père, nous Te demandons simplement de nous aider à voir comment, dans notre mariage, ajoutons-nous légitimement au mariage, ou sommes-nous en train de prendre ? C'est tout ce que nous Te demandons. Et montre-nous, Seigneur, comme le dit la Bible, que si nous avons d'autres pensées, révèle-les-nous. Au nom de Jésus, nous prions. Amen.*

© **Grace Fellowship Tabernacle**, août 2024. Veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et commentaires au sujet de ce site Internet en Anglais à : briankocourek@yahoo.com